
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

明るい取手 

井野地域版 

住み良い街へ 

取手市に要望書を提出し協議 

 日本共産党取手井野支部・井野後援会は、12 月 7 日加増みつ子市議と共に、安全・安心に暮

らし・通行できる道路の整備を求める要望書の署名 174筆（第一次分）を提出しました。 

その後、具体的に危険な状況を指摘。写真を示しながら協議しました。結果内容は以下の通り

です。 

      

し 

 2024 年 1⽉ 号外 発⾏：⽇本共産党取⼿市委員会 

302-0011 取⼿市井野 3-19-5 ☎0297-72-7816  

◆⽇本共産党取⼿市委員会の ⾒解を紹介します。 

 

1．県立取手一高テニスコートから井野 1丁目・第二団地に抜ける取手市道の側溝に蓋をかけ歩行者などの 

安全を図ってください。 

（街灯も少なく、雑草が側溝を隠している状況。歩行者・自転車が側溝に転落する事故が多発しています。） 

 

2．井野団地外周道路（バス通り）整備を早期に完了してください。 

 （バスが通るたびに家が揺れる、傷んだ凹凸道路に水が溜まります。危険な個所は早急に対応願います。） 

3．井野団地 4街区（4-5）から 5街区（5-13）までの外周道路は雨が降るたびに道路冠水 

が繰り返されています。排水対策と合わせ整備を早急に進めてください。 

 

日本共産党 

市議会議員加増みつ子 

ご意見・要望を 

お寄せ下さい。 

住民の皆さん

からの要望 

担当課（建設・管理課） 

現地に行き調査します。 

 

 

 

 

担当課（建設・管理課） 

今の工事、1年 1工区が最適であ

り早くすることは無理である。 

水はけが悪い・歩行者道の凹凸に

ついては現地調査をします。 

  

担当課（建設・管理課） 

水はけが悪い箇所について、現地

調査します。 

マスダ近く八重洲団地バス停 旧井野小前バス停 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 要望項目以外の協議した事

項 
      

し 

 

 

 

 

＊井野団地内には、多くの標識があります。どれもこれも壊れ錆びていて、いつ倒れるか心配です。 

特に 5-3棟前の点字ブロックは、ぐらつきます。安全性の確認が必要です。 

 

安全を図ってください。 

（街灯も少なく、雑草が側溝を隠している状況。歩行者・自転車が側溝に転落事故が多発しています。） 

 

 

＊高砂ＳＣＨＯＯＬ正門前道路。電柱があり車のすれ違いが出来ない。電柱を敷地へ移せないでしょうか 

＊ 高砂ＳＣＨＯＯＬ脇の歩道・通路は、幅が狭く斜めになっています。歩行や自転車で行くことも大変です。 

 

担当課（建設・管理課） 

道路改修に伴い、空があったの

で新たに通れるようにした。 

道が斜めになっている所を改修

できるか、検討します。 

 

  

 

担当課（建設・管理課） 

現地調査し検討します。 

担当課（建設・管理課） 

民地であり、了解があれば移動が

できます。 

日本共産党取手市井野支部・井野後援会は、加増みつ子市議と

共に市の取り組み状況を確認し、促進を図ります。 

今後とも皆さんのご協力をお願いします。 

 

ご意見・要望を 

お寄せ下さい。 

    


